

## 澤井市長の活動アルバム（11月分）

### 「平成 29 年 第 4 回定例記者会見」（11 月 29 日）



平成 29 年第 4 回定例記者会見を行いました。当日はセーフコミュニティ・セーフスクール・国際化教育推進事業など、今後本市が取り組む事業の説明と私の想いを伝えさせていただきました。

### 「第 32 回日本ペタンク選手権大会の結果報告」（11 月 29 日）



第 32 回日本ペタンク選手権大会に出場された、大熊康之さん、竹之内早苗さん、小坂るみ子さん、廣野文代さん、田中知子さん、山口悦子さん、田村京子さん、平井傳子さん、河本隆子さんが結果報告に来てくださいました。皆さん真摯に競技に取り組む、練習に励んだ結果、全国大会でもご活躍されたとの報告を受け

ました。今後も競技への向上心を持って頑張ってください、今後のご活躍を期待しています。またご報告をお待ちしております。

## 「第21回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」 (11月28日)



来年の再認証に向けて取り組んでおりますセーフコミュニティの推進本部会議を開催しました。まず初めに先日行われた審査員からの事前指導において、とても高い評価を受けました。これは今まで市民の皆さんへの安心・安全を守るという思いが形に表れてきている結果だと考えています。しかし、同時にもっと良くするアドバイスもいただいております。

今までも活動を振り返り、検証やデータ分析によってさらに危険個所の改善に取り組んでいかなければなりません。さらに安心・安全なまちづくりとなりますように一丸となって取り組んでいただくようお願いします。

## 「第2回 JC カップ U-11 少年少女サッカー松原大会」 (11月26日)



松原三宅東公園において、第2回 JC カップ U-11 少年少女サッカー松原大会が開催されました。当日は多くのチームやその関係者の皆さんが集まり、大会はとても盛況でした。本市も多くの市民の皆さんにスポーツに触れていただきたいと、この三宅東公園をはじめスポーツパークまつばら、アイファー大堀を整備しました。今後もこのようなイベント

を通じて、様々な交流をしていただき、もっと「スポーツのまち まつばら」を盛り上げていただきたいと思っております。

## 「第 39 回松原市 PTA 親善卓球大会」 (11 月 26 日)



ければと思います。

第 39 回松原市 PTA 親善卓球大会にて松原市を代表して挨拶をいたしました。PTA の皆様には日頃より、子どもたちの健全な育成に取り組んでいただきありがとうございます。当日は各学校の PTA の代表が日頃の練習の成果を発揮していただいて、大いに盛り上がりました。子どもたちにもスポーツを通じた人と人との繋がり of 素晴らしさを伝えていただ

## 「障がい者スポーツボッチャ大会」 (11 月 25 日)



の市民の皆さんがスポーツの素晴らしさに触れてもらえるよう取組んでまいります。

障がい者スポーツボッチャ大会を開催し、大変多くの方に参加いただきました。パラリンピックの正式種目でもありますボッチャは、障害がある人もない人も、あらゆる世代がスポーツを通じて理解を深められる競技であります。本市も「スポーツのまち まつばら」を目指し、三宅東公園やスポーツパークまつばらなどの整備しました。今後も更に多く

## 「松原市スポーツ三団体合同懇親会」 (11月24日)



松原市体育協会・松原市スポーツ振興協議会・松原市スポーツ推進委員協議会の三団体による合同懇親会にご招待いただき、本市のスポーツの発展・振興について意見交換をしました。懇親会では「スポーツのまち まつばら」を目指した取り組みを三団体を中心となってお協力いただいております。本市もスポーツパークまつばら

や三宅東公園などの整備し、市民の皆様がより一層スポーツを身近に感じいただけるように取り組んでいますので、今後も三団体の皆さんにはご支援とご協力をお願い致します。

## 「平成29年度 納税表彰式」 (11月24日)



八尾税務署、公益社団法人八尾納税協会並びに八尾税務署管内納税貯蓄組合連合会の平成29年度納税表彰式に出席しました。当日は華やいだ雰囲気の中、多年に渡り納税の啓発や税知識の普及並びに地域社会の発展に尽力され、税務行政の円滑な運営に大きく貢献された方に表彰が行われました。税は行政運営の根幹であり、皆さんに正しく納税して

いただくことは税の公平性の観点からも必要であります。今後もなお一層の税務行政の推進に、ご支援・ご協力をお願い致します。

「市政報告会」 (11月23日)



市政報告会を池内記念会館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。今後も市民の皆様の要望に応えるべく、施策を実行いたしますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

「市政報告会」 (11月22日)



市政報告会を堀公民館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。今後も市民の皆様の要望に応えるべく、施策を実行いたしますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

## 「市政報告会」 (11月20日)



市政報告会を一津屋町会館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。今後も市民の皆様の要望に応えるべく、施策を実行いたしますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

## 「平成29年度児童・生徒防火図画入賞作品の表彰式」 (11月20日)



平成29年度児童・生徒防火図画入賞作品の表彰式において、市長賞の授与をさせていただきました。たくさんの応募いただいた作品から、厳正な審査をさせていただき市長賞を松原第三中学校の村井和愛さんを選考させていただきました。村井さんの作品は、来年春の松原市防火ポスターとして使用させていただきます。

す。

## 「JICA ボランティア派遣に伴う帰国表敬訪問」 (11月20日)



JICAの青年海外協力隊のボランティアから2年間の派遣期間を終了し帰国された泉尾梨紗さんが、その報告に来てくれました。ベトナムのハノイの幼稚園にてキーボードを中心とした音楽を通じた幼児教育に取り組まれたとのこと。日本との違いに刺激を受けながら、今後にも活かしていきたいと朗らかに話して

くれました。今後の活躍を期待しています。

## 「河内南部地区郵便局長会 会長辻井氏より表敬」 (11月20日)



河内南部地区郵便局長会会長 辻井氏を始め、市内にある各郵便局長及び布忍神社宮司 寺内氏、松原市商店会会長 光田氏より表敬を受けました。開運松原六社参りフレーム切手を販売するという報告を受け、現物を見せていただきました。まつばらが誇る六神社の特徴を活かした素晴らしいフレーム切手となっており、

今後も様々なアイデアで松原市の資源を活用した商品が出てきて、まつばらの魅力を対外に発信していただけるよう期待しています。

## 「松原第二中学校フェスタいきいきふれあい祭り」 (11月19日)



松原第二中学校フェスタいきいきふれあい祭りが開催され、当日は多くの方が遊びに来てくれました。沢山の模擬店と、舞台では様々な催しものが披露されました。このような祭りを通じて地域の絆を強め、また子ども達が主体となって参加することで普段学校では学べないことを学べる素晴らしい機会であると思っております。開催にあたり、第二中学

校区地域教育協議会をはじめ各種団体の皆さんにお礼を申し上げるとともに、今後も子ども達の育成を見守り、安心安全な学校づくりにご協力を宜しくお願い致します。

## 「平成29年度 三宅小学校地域防災ネットワークプロジェクト」 (11月19日)



松原市地域防災ネットワークプロジェクト協議会の皆さんが主催となり、三宅小学校で開催された地域防災ネットワークプロジェクトに参加しました。ここ20年近くで様々な大災害が発生し、市民生活が脅かされ、大きな被害をもたらしています。もちろん災害は発生させないのが一番ですが、自然災害については

未然に防ぐことはできません。そうなることを想定したこのような防災訓練により、どのようにすれば自身や家族の安全確保ができるかを知っていただくことがとても大切だと考えています。今後も本市は災害に強い都市作りを目指して、このような取り組みを行ってまいりますので、皆さんのご参加をよろしくお願い致します。

## 「市政報告会」 (11月18日)



市政報告会を新堂公民館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。今後も市民の皆様の要望に応えるべく、施策を実行いたしますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

## 「宮城県東松島市への目録贈呈及び行政視察」 (11月17日)



東日本大震災により甚大な被害のあった、東松島市への寄付金贈呈及び行政視察をしました。東松島市では東日本大震災より6年半が経ち、復興は日々進んでおります。また今回視察させていただいた野蒜地区に代表されるように、同じような被害を2度と起こさないように災害に強い都市の取り組みをされてきました。本市においてもこのような防災

体制を参考にさせてもらい、いかに災害の被害を最低限にするかを考えたまちづくりに取り組みなければなりません。防災に関して市民の皆さんに情報を届け、市との協働によって様々な防災の啓発を行い、自助と共助により防災レベルを高めていきたいと思っておりますので、皆様のご支援とご協力を宜しくお願い致します。

## 「第59回松原市PTA大会」(11月16日)



松原市PTA協議会主催の第59回松原市PTA大会に出席し、子ども達のより良い未来の為に何ができるか幼稚園・小学校・中学校からの事例発表を交えながら考えました。本市がセーフコミュニティを中心とした安心・安全なまちづくりを目指して取り組んでおりますが、とりわけ子ども達の安心・安全はPTAの皆さん

との協働なしでは成し得ることはできません。今後も皆さんと協働により、より良い「まつばら」を目指してまいりますので、ご支援・ご協力をお願い致します。

## 「市政報告会」(11月15日)



市政報告会を高木町公民館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。今後も市民の皆様への要望に応えるべく、施策を実行いたしますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

## 「第 38 回松原市金婚式」 (11 月 15 日)



今年は 98 組のご夫婦が結婚 50 年を迎えられ、健康と長寿を祝福し、まつばらテラスにて第 38 回松原市金婚式を開催させていただき、87 組の夫婦が参加していただきました。式では、皆様の結婚 50 年という節目の年に、本市のまつばらテラスでこのようにご祝福できることを喜ばしく感じております。皆様の健康

寿命を伸ばす取り組みも多くさせていただいておりますので、ご参加していただければと思います。本日は本当におめでとうございます。

## 「インターナショナルセーフスクール (ISS) 現地審査」 (11 月 13 日・14 日)



「安心・安全な学校生活」のために、インターナショナルセーフスクール (以下 ISS) の取得に向けて、ISS 認証審査員のグレメ バーバー氏とセーフコミュニティ・セーフスクール認証審査員の白石 陽子氏をお招きし、平成 27 年 5 月から取り組み着手宣言をしています ISS 認証に向けての報告を中央小学校・布忍小学校・松原第三中学校よりしてもらいました。バーバー氏からは継続することが大切であり、今後も志を高くもって取り組んで欲しい助言いただき、今回の現地審査のご意見を参考に ISS 認証に向けて、全市的に取り組みを広げ、子ども達の安心・安全のレベルをさらに高めたいと思います。



## 「松原第六中学校 吹奏楽部発表」 (11月12日)



丹南町総合会館で行われた松原第六中学校吹奏楽部発表に出席させていただきました。演奏はとても力強く、この日のための練習の成果を発揮されている様子が伝わってきました。本市の取り組みとしても、まつばらテラス（輝）においても、様々な文化体験を子どもから元希者の皆さんにまで気軽に参加できるように

しています。このようなすばらしい演奏を含め、文化の継承とさらなる発展を目指して、今後も取り組みをしてまいります。

## 「第8回まつばらマルシェ」 (11月11日・12日)



毎年多くの来場者で賑わっています、まつばらマルシェも今年で8回目となりました。2日に渡り、各種販売ブースやダンス、コンサートなどのイベントによって今年も大いに盛り上がりしました。また松原市ドリームアンバサダーの Dream Aya さんもゲストで来ていただき、トークショーや写真コンクールの審査員などに参加してくれました。今年も多くの方にいっぱい食べて、大いに楽しんでいただいたと感じています。またこのような素晴らしいイベントにいただいた、多くの団体、企業、参加していただいた市民の皆さん、ありがとうございました。



## 「第79回 全国都市問題会議」 (11月9・10日)



那覇市にて第79回全国都市問題会議が開催されました。「ひとつながり都市の魅力と地域の創生戦略—新しい風をつかむまちづくり—」をテーマに、各市町村より首長を始め、関係者2,200名以上が集い、大変大きな会議となりました。初日は「多様性のある江戸時代都市」というテーマで東京大学史料編纂所教授山本 博文氏などが、各市の現状や

課題を含め報告が行われました。第2日は、「ひとつながり都市の魅力地域創生戦略」というテーマで、コーディネーターの早稲田大学理工術院教授 後藤春彦氏を中心に、市の魅力を高めるために、今後は各市が独自の付加価値を付け加えて、市の地域創生を考えていかなければならないと報告を受けました。本市においても、大型商業施設やホテル誘致を積極的に取り掛かり、また松原ブランド「La Matsubara(ラ・まつばら)」や竹内街道などを用いて、この会議を活かして市の魅力をさらに高めてまいります。

## 「市政報告会」 (11月5日)



市政報告会を西野々会館で開催させていただきました。当日参加いただいた皆様には市の施策の現状と成果、また今後の取り組みをお話させていただきました。これからも市民の皆様の要望に応える政策を実行し、また皆様との協働によってより良いまちづくりを行いたいと思いますので、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願い致します。

## 「河合自治振興会 60周年記念イベント」 (11月5日)



河合自治振興会 60周年記念イベントに参加させていただきました。当日は多くの住民の皆さんが参加されており、様々な楽しいイベントが催されていました。このようなイベントを通じて小さなお子さんから元希者の皆さんが参加し、地域の力が団結することで絆が深まるものと考えております。もしもの時の災害にはこのような絆が共助となり、地域

防災のベースとなります。今後も自助・共助にご理解いただき、地域活動への積極的な参加をお願いします。

## 「第34回 松原マラソン大会」 (11月5日)



第34回の松原マラソン大会を開催させていただきました、多くのランナーが参加してくれました。市民マラソンは市民の皆さんの健康の増進と、スポーツに触れ合えるきっかけになればと開催をしております。2020年には東京オリンピック・パラリンピックもあり、スポーツへの関心が高まっている中、本市の取組みにおきましても、スポーツパークまつば

らを始め、三宅東公園やアイファー大堀を整備し、市民のみなさんには身近にスポーツをしてもらい、スポーツのまち「まつばら」をさらに浸透していきたいと考えています。今日参加していただいたランナーの皆さんには怪我に気をつけて、存分に楽しんでいただきたいと思います。

## 「杉井卓男氏 総務大臣表彰受賞記念祝賀会」 (11月4日)



この度、栄えある総務大臣表彰を受賞されました杉井卓男さんの記念祝賀会に出席させていただきました。杉井さんは本市の監査委員として12年にもわたりご尽瘁してこられ、本市の行政の充実と向上に寄与され、またそのことで市民の方の福祉の増進と地方自治の実現に尽力されました。ただこうして記念式典に多くの方がお集まりいただいている

のは、その功績だけではなく、杉井さんの人柄の賜物であります。今後も本市の為に、ご支援とご協力を宜しくお願い致します。

## 「平成29年度 松原市表彰式ならびに教育委員会表彰式」 (11月3日)



文化の日に合わせて平成29年度の松原市表彰式ならびに教育委員会表彰式に開催させていただき、各分野で松原市の振興・発展にご活躍され、松原市を広く世に発信された方に対して、感謝の気持ちを込めて表彰をいたしました。当日は多くの方にご臨席いただき、とても華やいだ式典となりました。本市では、市民の皆さんとの協働の取組みを促進しており、本日受賞された皆様の

中にも多くの方に様々な形で市政にご協力いただいております。今後も多くの方に協働していただき、より良いまつばらを目指していきたく思いますので、ご支援・ご協力をお願い致します。

本日受賞された皆様、本当におめでとうございます。

## 「松原市医師会との意見交換会」 (11月2日)



松原市医師会の皆様には日頃より、とりわけ医療を通じた市民の健康と疾病予防に取り組んでいただいておりますことに、お礼を申し上げます。それだけではなく本市の行うセーフコミュニティについてもご理解いただき、協働によってさまざまな課題と改善が行われました。今後も皆様のお力を貸していただきますよう宜しくお願い致します。

## 「松原ライオンズより寄付のお受け取り」 (11月2日)



松原ライオンズクラブより会長 杉井克彦様 幹事 富田慎二様 ライオンズクラブ市民社会福祉委員長 門篤士様に来ていただき、ポッチャ大会のトロフィーやメダル及びがんばる市民応援基金への寄付をお受けしました。ライオンズクラブの皆様には常日頃から、本市との協働への取り組みにご理解をいただき、

本当にありがとうございます。寄贈いただいた物品に関しては大切に利用させていただきます。今後も更なる連携を深めていただき、ご支援とご協力を宜しくお願い致します。

## 「三宅小学校の修学旅行生出発式への折鶴贈呈」（11月2日）



明日から修学旅行に出発する三宅小学校6年生の皆さんに、平和の祈りをこめて千羽鶴を手渡し、広島の平和記念公園の「原爆の子の像」に捧げていただきたいと思います。この修学旅行にあたり、6年生の皆さんは過去の歴史や、平和とは何かということをこの修学旅行に行く前に勉強してもらったと思います。しかし実際に見て感じることは勉強だけ

では見えてこないところも多くあると思います。様々な体験をしていただき、また皆で行く小学校最後の旅行を楽しんで欲しいと思います。